

## Ad-hoc-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

**Silicon Sensor auf solidem Wachstumskurs  
Umsatz steigt um 22%, EBIT steigt um 170%  
Ergebnisverbesserung um 545 TEuro im ersten Halbjahr**

15.08.02

Der Silicon Sensor Konzern hat im ersten Halbjahr des Geschäftsjahres 2002 ein solides Wachstumstempo erreicht. Der Konzernumsatz stieg im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um 22 % von 5,005 Mio. Euro (30.06.2001) auf 6,09 Mio. Euro (30.06.2002).

Das EBITDA stieg um 65% von 758 TEuro (30.06.2001) auf 1,253 Mio. Euro (30.06.2002). Das operative Ergebnis EBIT nahm um 170% von 215 TEuro (30.06.2001) auf 581 TEuro (30.06.2002) zu. Das Ergebnis nach Zinsen und Steuern konnte im vergangenen Halbjahr um 545 TEuro verbessert werden, von einem Verlust in Höhe von - 132 TEuro (30.06.2001) auf einen Gewinn in Höhe von 413 TEuro (30.06.2002).

Der Gewinn je Aktie betrug im ersten Halbjahr 2002 0,20 Euro und verbesserte sich damit um 0,27 Euro gegenüber dem Vorjahreszeitraum (30.06.2001: -0,07 Euro).

Der Auftragsbestand im Konzern entwickelte sich gegenüber dem Vorjahreszeitraum mit einer Steigerung von 24% von 8,02 Mio. Euro (30.06.2001) auf 9,97 Mio. Euro (30.06.2002) positiv. Weltweit beschäftigt der Konzern derzeit 111 Mitarbeiter, davon 5 im Ausland. (II/2001: 115)

Für das Gesamtjahr erwartet der Vorstand auf Grund der gesamtwirtschaftlichen Entwicklung und der damit verbundenen Verschiebung des Produktabrufes durch Kunden in das Jahr 2003 einen Umsatz von etwa 12 Mio. Euro (Planung 2002: 12,8 Mio Euro, 31.12.2001: 10,7 Mio. Euro) und ein Ergebnis von etwa 700 TEuro (Planung 2002: 700 TEuro, 31.12.2001: 412 TEuro). Dies entspricht 0,34 Euro je Aktie und einer Steigerung gegenüber dem Vorjahr von rund 60%. Das aktuelle KGV beträgt damit auf Basis 2002 12,6 und auf Basis 2003 9,5. Das KUV beträgt nur noch 0,74.

Der vollständige Halbjahresbericht wird am 23.08.02 veröffentlicht.

Weitere Angaben erhalten Sie auf unserer Webseite: <http://www.silicon-sensor.com> oder unter Tel: 030 – 63 99 23 99

Silicon Sensor International AG

Der Vorstand

## Ad hoc message

Silicon Sensor International AG, German Security no. 720 190

**Silicon Sensor on solid growth course  
Positive quarterly results confirms group strategy  
EBIT rose by 170%**

August 15, 2002

The Silicon Sensor groups attained a solid growth tempo in the first halfyear of the 2002 business year. We are able to report positive business performance. As compared to the same time period in the previous year, turnover rose by 22 % from EUR 5.005 million to EUR 6.09 million.

EBITDA rose by 65 % from 758 TEuro (June 30, 2001) to 1.253 Mio. Euro (June 30, 2002). The operating result EBIT increased by 170 % from 215 TEuro (June 30, 2001) to 581 TEuro (June 30, 2002). Earnings after interest and taxes were improved by 545 TEuro in the past halfyear, from a loss of -132 TEuro (June 30, 2001) to a profit of 413 TEuro. Earnings per share totalled EUR 0.20 during the reporting period, improving by EUR 0.27 as compared to the same time period in the previous year (June 30, 2001: EUR -0.07).

Back orders for the group rose by 24%, from von Euro 8.02 million (June 30, 2001) to Euro 9.97 million. The number of employees worldwide now stands at 111, of these 5 outside Germany (II/2001: 115).

Planned revenues for the business year 2002 are 12 Mio Euro (2001: 10,7 Mio Euro). Planned net earnings are for the entire business year are 700 TEuro (2001: 412 TEuro)

The business report will be published August, 23. 2002

For more information see our web site: <http://www.silicon-sensor.de>  
or call +49-(0)30-63 99 23 - 99

Silicon Sensor International AG

Board of Directors